

# エコキャップ回収状況報告

明石石ケ谷公園・明石中央体育会館では、2012年7月5日より「ペットボトルキャップで世界の子どもたちに笑顔を!!」キャンペーンを開始しています。

ポスター等でご利用者様に呼びかけ、貧困に苦しむ世界の子どもたちの支援活動、リサイクルの促進、CO<sub>2</sub>の削減、障がい者・高齢者雇用促進を目的に取り組んでいます。

地球温暖化の進行が心配されているなかで、ボトルキャップを分別回収することにより再資源化を促進し、CO<sub>2</sub>の発生を抑制でき、そしてキャップの売却益で世界の子どもたちにワクチンを届けることが出来るのです。

他施設からの協力もあり、また本社事務所でもエコキャップを回収しております。今回は、2019年4月～6月の結果をご報告いたします。

引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします！



\*\*\*\*\*

## 第29回エコキャップ回収状況報告 4月～6月分

**2,580個** (ワクチン3人分)

**累積個数: 128,054個** (ワクチン150.6)

皆様のご協力により、たくさんのキャップを集めることができました。

ありがとうございました!!!

今後も、取り組みのご協力よろしくお願い致します。

☆回収したキャップは、

NPO法人(内閣府認証)エコキャップ推進協会を通じて

世界の子ども達にワクチンとして届けられます。



\*\*\*\*\*